

Kapolda Jabar Apresiasi Kepada Semua Pihak yang Terlibat dalam Penanganan Bencana Longsor Cisarua

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Feb 4, 2026 - 20:37



Kapolda Jawa Barat Irjen Pol. Drs. Rudi Setiawan, S.I.K., S.H., M.H., meninjau langsung penanganan bencana longsor di wilayah Cisarua, Kabupaten Bandung Barat, didampingi Wakapolda Jabar, Irwasda, serta seluruh pejabat utama Polda Jawa Barat, Rabu (4/2/2026)

Dalam kunjungannya, Kapolda Jabar menyampaikan bahwa kehadiran jajaran

Polda Jabar bertujuan untuk melihat langsung kondisi personel yang bertugas di lapangan sekaligus memberikan dukungan moril kepada seluruh pihak yang terlibat dalam penanggulangan bencana.

“Hari ini kami kembali turun ke lapangan bersama Wakapolda, Irwasda, dan seluruh pejabat utama Polda Jabar. Kami ingin bertemu dan memastikan personel kami yang bertugas dalam kondisi sehat serta tetap semangat membantu penanganan bencana longsor di Cisarua,” ujar Irjen Pol. Rudi Setiawan.

Selain personel Polri, Kapolda Jabar juga bertemu dengan berbagai stakeholder yang terlibat, di antaranya TNI, relawan, BPBD, pemerintah daerah, Basarnas, serta masyarakat setempat. Ia menegaskan bahwa penanganan bencana ini merupakan kerja bersama lintas sektor yang membutuhkan sinergi kuat.

“Alhamdulillah, kami sudah bertemu dengan rekan-rekan TNI, relawan, BPBD, masyarakat, dan nanti juga pemerintah daerah serta Basarnas. Semua pihak menunjukkan semangat kemanusiaan yang luar biasa dalam membantu warga terdampak,” lanjutnya.

Kapolda Jabar juga menyampaikan perhatian terhadap para pengungsi. Pada kesempatan tersebut, Polda Jabar turut menyalurkan bantuan berupa berbagai jenis obat-obatan yang dibutuhkan oleh para pengungsi di lokasi bencana.

Terkait proses evakuasi korban, Kapolda Jabar menerima laporan bahwa pada hari ini ditemukan sebanyak tujuh kantong jenazah yang telah melalui proses identifikasi oleh Tim DVI Polda Jabar.

“Hari ini saya dilaporkan ada tujuh kantong jenazah yang sudah diproses dan diidentifikasi oleh DVI Polda Jabar. Mohon doa dari semuanya agar seluruh korban dapat segera teridentifikasi dan rangkaian kegiatan kemanusiaan ini dapat diselesaikan dengan baik,” ujarnya.

Irjen Pol. Rudi Setiawan menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang terlibat dalam penanggulangan bencana longsor Cisarua. Menurutnya, kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian dan pengabdian kemanusiaan.

“Kami dari Polda Jawa Barat mengapresiasi seluruh pihak. Ini adalah kegiatan kemanusiaan yang luar biasa, dilakukan bersama oleh Polri, Basarnas, BNPB, TNI, relawan, pemerintah daerah, dan pemerintah provinsi. Semua terlihat militan dalam mengevakuasi dan menolong warga terdampak,” tegasnya.

Kapolda Jabar menambahkan bahwa pihaknya akan terus memperhatikan kesehatan dan keselamatan seluruh personel serta relawan yang bertugas agar dapat bekerja secara optimal hingga seluruh rangkaian penanganan bencana selesai.

Bandung 4 Februari 2026

Dikeluarkan oleh Bidhumas Polda Jabar